

Exkursion in das Orthopädieunternehmen Ottobock

Am 06.02.2019 hatten die angehenden Kaufleute im Gesundheitswesen der Klassen GK 18a und 18b die Möglichkeit, die Firma Otto Bock Mobility Solutions GmbH, den Weltmarktführer in der Prothetik, in Königsee zu besuchen.



Die Firma Otto Bock feierte am 18.02.2019 das 100-jährige Firmenjubiläum.

Im Jahr 1919 hatte der Firmengründer Otto Bock einen Einfall: er erkannte, dass die vielen amputierten Opfer des ersten Weltkrieges allein mit handwerklichen Mitteln nicht zu versorgen waren. Er gründete in Berlin-Kreuzberg eine orthopädische Industrie GmbH, welche Bauteile für Prothesen industriell produzierte. Heute würde man von einem Start-up sprechen. Seit 1947 hat das Familienunternehmen seinen Hauptsitz im südniedersächsischen Duderstadt und gilt als einer der weltweit größten Anbieter in der Prothesentechnik, die mittlerweile zur Hightech-Branche geworden ist.

Am Produktionsstandort Königssee werden heute hochmoderne Rollstühle gefertigt. Herr Michael Schwade und Herr Norbert Bohde führten uns in 2 Gruppen durch die Produktions- und Montagehallen. Dabei konnten wir sehen, wie aus Einzelteilen ein fertiges Produkt, ein Rollstuhl, entsteht und wie die entsprechenden Qualitäts- und Sicherheitsprüfungen erfolgen. Wir konnten Fragen stellen, die uns ausführlich beantwortet wurden. Rundum ein gelungener Tag sowie ein toller Wissenszuwachs für uns aus der Praxis!



Organisiert wurde die Betriebsbesichtigung durch Herrn Seeck, die Exkursion begleitete ebenfalls Frau Raebel. An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön an Beide.

Anja Thielemann Gk 18b

